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張委員麗善：船期多久？跟他們簽契約以後，可能最後到 12 月才來啊！ 

主席：主委就保證不會進口了。 

張委員麗善：要調節…… 

主席：所以後面是「爰要求農委會提出菜價調節改善計畫」，沒錯啊！ 

第 16 案，把「可是農委會……不知所措」刪掉，照修正意見通過。 

請問各位，對第 17 案有無異議？ 

蘇委員震清：沒有。 

主席：無異議，照案通過。 

處理第 18 案。 

請農委會漁業署陳署長說明。 

陳署長添壽：主席、各位委員。倒數第 3 行的「要求」改為「建請」。「一週內」的部分，能不能

再給我們一週的時間，改為「兩週內」？ 

主席：「要求」改為「建請」，「一週內」改為「兩週內」，請問各位，對第 18 案照修正意見通

過，有無異議？（無）無異議，照修正意見通過。 

請問各位，對第 19 案有無異議？ 

蘇委員震清：沒有。 

主席：無異議，照案通過。 

處理第 20 案。 

請農委會漁業署陳署長說明。 

陳署長添壽：主席、各位委員。倒數第 4、5 行，同樣將「要求」改為「建請」，另外倒數第 2 行

的「我們軍艦必須加強」，是不是把「軍艦」劃掉？不一定是軍艦護漁。 

主席：說不定是飛機。 

蘇委員震清：做到就好，不一定是軍艦啊！ 

主席：不要忘記，我們還有潛艦。窮盡一切手段、洪荒之力，好不好？ 

把「軍艦」拿掉，「要求」改「建請」，第 20 案照修正意見通過。 

請問各位，對第 21 案有無異議？（無）無異議，照案通過。 

處理第 22 案。「要求」改「建請」嗎？ 

陳署長添壽：（在席位上）對。 

主席：請問各位，對第 22 案照修正意見通過，有無異議？（無）無異議，照修正意見通過。 

處理第 23 案。 

請農委會漁業署陳署長說明。 

陳署長添壽：主席、各位委員。倒數第 5 行的「爰要求農委會嚴格……沖之鳥礁」，改成：爰建請

農委會執行沖之鳥礁 12 浬外之護漁工作，如在…… 

主席：署長，護漁是你能決定的嗎？ 

陳署長添壽：不是。 


